
 

 

  
LUNES 15 Abril COMUNIDAD es MEJOR que COMODIDAD Lucas 23:1, 18, 23-25 
 
¿Cuántos tienen sus necesidades de atención suplidas? 
 
La Comunidad como su nombre lo indica no es para llaneros solitarios, de esos que dicen que Dios está 
en todas partes mientras abrazan a un árbol y rechazan a su hermano.  
La iglesia es acerca de tratar con los ídolos que profesamos, independizarnos de ellos y volvernos a 
Dios para depender de Cristo y su causa (El seguir a Jesús no es acerca de un curso sino de una causa, 
no de evitarme problemas sino de propósito y esperanza) 
 
El consentir mis ídolos siempre sale más caro que mi obediencia al Salvador (Y los dos más 
importantes son el pecado y la religión. Muy egoístas, sumamente individualistas y siempre queriendo 
tener la atención y, la razón. ¿Por qué los aguantaremos tanto?) 
¿Sabes quién llevó a Jesús a la cruz? El ídolo de la multitud.  
La multitud quería descansar de Jesús cuando Jesús les ofrecía descanso. Querían comodidad cuando 
en Cristo, tenían una causa por la cual vivir.  
¿Qué comodidad te está deteniendo de seguirle? 
 
 
 
MARTES 16 Abril El TRANCE de PILATO  Lucas 23:24-25 
 
¿Qué te dirige, la opinión pública o la aceptación divina? 
 
¿Sabías que esperamos más de otros que de Dios? ¿Que esperamos más porque no nos fallen que en 
Dios quien no falla (Y El ya lleva más tiempo en esto que nosotros) 
 
Yo creo que mucha de la decepción en el ambiente se debe a que esperamos mucho de los demás y muy 
poco de Dios. 
 
Se llama el TRANCE de PILATO o el ídolo de la MULTITUD (Buscamos comodidad cuando Dios en 
Cristo, nos ofrece descanso)  
 
Aún y cuando a Jesús no le hicieron justicia (y no es para ir a la defensiva) Jesús murió para hacernos 
justos.  
Aun y cuando yo lo abandoné en la multitud (no solo fue Pedro, los discípulos y la humanidad) Él no 
me abandonó y fue hasta la cruz por mí.  
 
No es suficiente decir "Jesús sálvame", es necesario soltarme a Él, aunque la multitud me apriete. Si en 
su justicia estoy cubierto, ¿Por qué asustarme? 
 
 
MIÉRCOLES 17 Abril HAGAN con JESÚS lo que QUIERAN Lucas 23:25 
 
 
¿Has estado en algún mitin político o manifestación multitudinaria?  
Hace unos años pasaba por el zócalo de Cuernavaca sin saber que estaba cierto candidato presidencial, 
iba como indeciso y salí como militante gritando consignas contra el gobierno y eso que iba de paso. 
Me jaló la multitud. 
 
Tal vez me esconda en la multitud por el abandono de alguien, esa multitud es cómoda, tal vez sean 



 

 

amigos, conocidos, hábitos o aun mis propios pensamientos. 
 
Muchos dijeron creer en Jesús (En el domingo de Ramos) pocos siguieron a Jesús (en el viernes de 
crucifixión)  
 
Pensaban que entronando a Jesús se les acabarían los problemas. Pensaban, “si hacemos esto ya Jesús 
no va a la cruz y sí nos saca de nuestros problemas” Jesús tenía otro plan, el ir a la cruz. 
Querían llamar la atención y terminaron quemados.  
 
Lo que toda esa gente quería decir es esto: “Cambia mis circunstancias para que crea en ti. Hazme rico, 
famoso y guapo. Si no me salvas de mis circunstancias realmente no creo que seas el Salvador, aunque 
es evidente que escuchas de Dios y eres diferente. La presión social grita: “Sálvate a ti mismo”. 
 
Ahora sabemos que salvó a todos.  
 
JUEVES 18 Abril La CAMBIANTE OPINIÓN PÚBLICA Lucas 23:18 
 
¿Qué hace que nuestros matrimonios pasen del te quiero al te odio? ¿Qué nuestro corazón pase del 
gracias Dios, ¡al no te necesito!? ¿De cantar aleluyas en la iglesia a gritarle “fuego del cielo” al que se 
me atraviese? 
 
¿En una evaluación general de tu vida te consideras culpable o inocente?  
 
Se dice que hay mucha gente inocente en las cárceles, no quiero minimizar la injusticia, pero se cuenta 
de un rey que al ir a cierta prisión y ante el clamor de los presos por dejarlos salir, encontró a uno 
sentado y como desentendido de su presencia. Al acercarse a él, le pregunto si era inocente a lo que 
respondió, “no, soy culpable”, ante su declaración mandó que rápidamente lo sacaran diciendo: "no 
vaya a ser que pervierta a los presos inocentes que se encuentran aquí" 
 
Jesús confirma que estamos en trance cuando dice: “Padre, perdónalos porque no saben lo que hacen” 
 
¿Saben que es de las cosas más difíciles en la vida? Y no es subir el Everest o cruzar a nado el golfo.  
Es aceptar que estamos en contra de Dios y que lo hacemos de manera natural, que las cosas no son 
como pensamos. El pedir ayuda y seguir Su tratamiento. Morimos sin muchas veces hacer esto.  
Seguir a la corriente nos mete en trance, seguir a Jesús nos mete en tensiones, pero nos saca del trance. 
 
Si tiendo a pecar, ¿por qué me ilusionaré de creer que puedo solo? 
Que mi decisión sea rendirme y su obra en mí.  
 
  
 
VIERNES 19 Abril NO fue la GENTE la que me SALVÓ Lucas 23:34 
 
 
¿Te parece difícil salir de la multitud? ¿Ya no vivir para consumir la aprobación humana? (y me quejo 
de los que se drogan) Tal vez minimizo lo que hizo Cristo por mí. 
  
Escuchen a Isaías 53:3-6, 10.  
No había otra manera para que fuera libre, para pagar el precio de mi perdón, para que fuera 
reconciliado con Dios que un inocente por los culpables.  
 
El problema de la gente de aquel tiempo (y también de este) es que juzgaron a Jesús en lugar de creer 
en él. Todos juzgaban a Jesús salvo un ladrón. 
  



 

 

El trance no nos permite aceptar que somos culpables, sé que hay muchas cosas que no son nuestra 
culpa, pero aun así soy pecador, y saben que sigo pecando, sigo crucificando a Jesús en lugar de 
crucificar mi deseo de atención, aprobación y acumulación. 
 
Hacer las cosas por miedo y envidia es no hacerlas por fe (Cristo en mi) y en amor. ¿Por qué insistiré 
en volver a la multitud que ya está muy maleada? 
 
Aunque te acusen y nadie intervenga por ti, puedes confiar en su Justicia que una eternidad contará tu 
historia. 
 
 
 
SÁBADO 20 Abril PREFIERE su MISERICORDIA Lucas 23:42-43 
 
 
Si en Cristo puedo descansar dada su misericordia, ¿Por qué insistir en la comodidad de la multitud? 
 
¿Alguna vez te has preguntado como de una semilla pueden erigirse tan colosales árboles? 
 
Jesús les dijo varias veces, “tengo que ser crucificado, pero al tercer día resucitaré”. “Si la semilla no 
muere no pueda dar fruto” Y así nosotros, sin morir en Cristo es imposible vivir para Dios.  
 
La única manera de quitarnos de la culpa que nos tiene apurados, estresados por querer aparecer bien es 
ver a Cristo y enfrentar el salir de la multitud, reconociendo que soy pecador que necesita ayuda. El 
minimizar el pecado siempre nos une a la multitud vociferante oponiéndonos al Salvador aun y cuando 
Él quiere salvarnos.  
 
La gente no puede darte lo que solo Dios puede darte. 
 
Y así me pasa, que me enojo con todos porque una persona me ofendió cuando una sola persona 
obedeció, perfectamente y a mi favor. 
 
¿Saldrás de la multitud para vivir para Cristo?  
 
 
 


